



ÉDITORIAL

ISSN 2259-1958

Journée mondiale des missions

En 2017, le Dimanche missionnaire mondial est célébré le dimanche 22 octobre, en la fête de Saint Jean-Paul II. Pour la Journée Mondiale des Missions 2014, le pape François nous a dit: *Aujourd'hui encore, très nombreux sont ceux qui ne connaissent pas Jésus Christ. C'est pourquoi la mission ad gentes demeure une grande urgence, à laquelle tous les membres de l'Église sont appelés à participer, parce que l'Église est, de par sa nature même, missionnaire.* La Journée missionnaire mondiale est un moment privilégié durant lequel les fidèles des différents continents s'engagent par la prière et par des gestes concrets de solidarité à soutenir les jeunes Églises des territoires de mission. Il s'agit d'une célébration de grâce et de joie. De grâce, parce que le Saint Esprit, envoyé par le Père, offre sagesse et force à ceux qui sont dociles à son action. De joie, parce que Jésus Christ, le Fils du Père, envoyé pour évangéliser le monde, soutient et accompagne notre œuvre missionnaire. "Le premier et le plus grand évangéliste" (Bienheureux Paul VI, Exhortation apostolique *Evangelii nuntiandi*, n. 7), qui, continuellement, nous envoie annoncer l'Évangile de l'amour de Dieu le Père dans la force de l'Esprit Saint.

Les lectures d'aujourd'hui nous rappellent la mission inévitable de chaque chrétien. Cette mission est que chacun de nous soit le témoin de la vérité autour de nous dans ce monde complexe. Bien entendu nos engagements ne sont rien d'autre que de prêcher la vérité aux gens qui ne respectent pas la vérité et aussi de prêcher la vérité aux gens qui ne prétendent que, bien que d'être des chercheurs de vérité, restent pourtant loin de cette vérité. Les Prophètes de l'Ancien Testament déjà rencontraient ce défi : oser dire la vérité même en face des rois qui souvent menaient une vie loin des préceptes de Dieu.

Rendre à César ce qui est à César, c'est participer à l'organisation de la société dans laquelle nous vivons, c'est assainir les relations en les fondant sur la loyauté, c'est assumer nos tâches dans les divers domaines de la vie sociale, économique et familiale. Nous avons tous à lutter pour que la dignité des plus pauvres soit reconnue et respectée. C'est dans ce monde tel qu'il est que nous sommes envoyés comme messagers de l'Évangile. À l'occasion de cette semaine missionnaire, nous sommes mis devant nos responsabilités. Le Christ nous veut en état de mission quels que soient notre et notre situation.

Jésus nous invite à réfléchir, à ne pas se satisfaire de poser des questions qui concernent l'extérieur de notre vie mais d'aller à l'essentiel pour vivre une vie spirituelle authentique, Car nous portons l'image que nous pouvons dire comme Saint Augustin : « je suis à toi Seigneur, et mon cœur est sans repos tant qu'il ne se repose en toi ».

Père Thomas Chakkumpeedika

L'INFO DE LA SEMAINE

L'Église ne vit que de votre denier. Il est vital ! Le curé s'adresse à vous : « Prenez l'enveloppe au fond de l'église et découvrez ce qui grâce à vous a été accompli dans notre paroisse ». Merci de continuer cette année encore à nous soutenir !

VIE DE LA PAROISSE

- Vous avez été éprouvé cette année par un deuil. Nous voulons vous assurer de notre union de pensée, spécialement le Jeudi 2 novembre. Ce jour-là, la messe de 19h00 sera célébrée pour tous les paroissiens décédés depuis un an.
- Demander la confirmation, se préparer à la première communion à l'âge adulte, c'est possible! Vous pouvez contacter le père Sébastien Waeffler par mail sebastien@waeffler.eu ou en vous rendant à son accueil le mardi de 17h30 à 18h45.
- La quatrième promotion des Jeunes Foyers de Saint Germain des Prés est en cours de constitution. Signalez-vous sans attendre à : jeunesfoyers.sgp@gmail.com pour rejoindre le groupe et faire grandir votre foi et votre vie conjugale dans la prière, la formation et l'amitié.
- Nous manquons de stock pour la préparation des stands « Brocante » et « Jouets » des Journées d'entraide et d'amitié qui auront lieu le 25 et 26 novembre 2017. L'heure est venue de trier et vider vos armoires et greniers (la permanence pour le dépôt est à l'accueil de l'église aux heures d'ouverture ou bien au palais abbatial tous les mardis de 17h à 21h).
- Journée de la mission pour l'année 2018. Rendez-vous sur le parvis de Saint-Germain-des-Prés le 9 décembre 2017 à partir de 15h. Adoration, confessions et missions sur le parvis.
- Les Petits déjeuners solidaires de Saint-Germain-des-Prés avec l'Ordre de Malte auront lieu sur le parvis dès le 5 novembre 2017, tous les dimanches de 8h30 à 10h30, jusqu'au 8 avril 2018. Ces petits déjeuners sont des moments conviviaux et de partage qui permettent d'assurer un lien social avec des personnes souvent très isolées et en situation de précarité. Contact : petitdejeuner@eglise-sgp.org
- Vous avez un projet de mariage : Ne tardez pas à en parler avec votre paroisse ! L'Eglise vous invite à vivre la préparation au mariage, temps de conversion et de discernement. Il ne faut pas moins de six mois pour que cette démarche puisse porter des fruits. Renseignez-vous auprès du bureau d'accueil de votre paroisse.

MESSES ET CONFESSIONS

Vacances de la Toussaint : du 22 octobre au 5 novembre 2017

Les horaires changent ! La messe sera célébrée :

- Du lundi au vendredi à 19h
- Le samedi à 12h15 à St-Symphorien et la messe anticipée à 19h dans l'église
- Le dimanche : 11h, 17h (en espagnol) et 19h

CONCERTS

- Vendredi 27 octobre : Orchestre Paul Kuentz - Œuvres de Bach : Concerto pour deux violons / Vivaldi : Concerto pour piccolo / Telemann : Concerto pour flûte à bec et flûte traversière / Glück / Grieg.
- Samedi 28 octobre : Classik Ensemble David Braccini, violon solo
Oeuvres de Vivaldi : Les Quatre Saisons - Caccini, Schubert : Ave Maria
- Mardi 7 novembre : Gospel Dream - Direction : Révérend Michel
Chants authentiques de l'église afro-américaine

VIE DU DIOCESE

Aux rendez vous de l'histoire : Eric Picard reçoit Hugues Daussy
Mercredi 25 octobre à 15h00 : Luther et la naissance du luthéranisme, Hugues Daussy, professeur d'histoire moderne à l'Université de Franche-Comté par Eric Picard. FM 100.7 - radionotredame.com - applications smartphones.

Les Chantiers du Cardinal participent au Salon international du patrimoine culturel du 2 au 5 novembre 2017 au Carrousel du Louvre, 99 rue de Rivoli, Paris 1er autour du thème « Patrimoine et tourisme culturel ».

Spectacle monumental et exceptionnel du 8 au 11 novembre 2017 :

La cathédrale Notre-Dame de Paris vous invite à découvrir Dame de Cœur, la dernière création du scénographe Bruno Seillier. A l'occasion des cérémonies du centenaire de la première guerre mondiale, participez à un incroyable voyage visuel et musical. Le spectacle est gratuit et le nombre de place est limité. L'accès au parvis de Notre-Dame de Paris ne sera possible que sur présentation du billet nominatif, obtenu exclusivement sur internet. Informations et inscriptions sur www.damedecoeur.paris

Messe de rentrée des étudiants d'Ile-de-France 2017 présidée par notre archevêque le mercredi 15 novembre en la cathédrale Notre-Dame de Paris. Programme de la soirée : 18h30 : Temps de louange - 19h15 : Messe avec les évêques d'Ile de France - 20h30 : Soirée dans les jardins de la cathédrale.

AGENDA PAROISSIAL

(*) 5, rue de l'Abbaye
(**) 7, rue de l'Abbaye
(***) 9, rue de l'Abbaye

Dimanche 22 octobre

20h30 : Dîner JP

Casimir***

Mardi 24 octobre

18h30 : Conférence Saint Vincent de Paul

Saint Benoît*

Samedi 28 octobre

12h00 : JP Brunch

Casimir***

Dimanche 29 octobre

18h00 : Apéritif de la communauté hispanophone

Casimir***

Mardi 31 octobre

19h00 : Messe anticipée de la Toussaint

Mercredi 1er novembre : Solennité de la Toussaint

11h00 et 19h00 : Messe

Jeudi 2 novembre : Jour des défunts

19h00 : Messe pour les défunts

CARNET PAROISSIAL

Baptêmes : Joséphine Journois et Paloma Parinet